

N° 40371

Le 16 mars 2023

March 16, 2023

**ENTRE :**

Société Radio-Canada, La Presse inc.,  
Coopérative nationale de l'information  
indépendante (CN2I) et La Presse  
canadienne

Demandereses

- et -

Sa Majesté le Roi et Personne désignée

Intimés

**ET ENTRE :**

Procureur général du Québec

Demandeur

- et -

Personne désignée et Sa Majesté le Roi

Intimés

- et -

Société Radio-Canada, La Presse inc.,  
Coopérative nationale de l'information

**BETWEEN:**

Canadian Broadcasting Corporation, La  
Presse inc., Coopérative nationale de  
l'information indépendante (CN2I) and  
Canadian Press Enterprises inc.

Applicants

- and -

His Majesty the King and Named Person

Respondents

**AND BETWEEN:**

Attorney General of Quebec

Applicant

- and -

Named Person and His Majesty the King

Respondents

- and -

Canadian Broadcasting Corporation, La  
Presse inc., Coopérative nationale de

indépendante (CN2I), La Presse canadienne, Montreal Gazette, une division de Postmedia Network Inc., MediaQMI Inc., Groupe TVA Inc. et Lucie Rondeau, en sa qualité de juge en chef de la Cour du Québec

Intervenants

JUGEMENT

Les demandes d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-10-007758-228, 2022 QCCA 984, daté du 20 juillet 2022, sont accueillies.

La requête par Lucie Rondeau, en sa qualité de juge en chef de la Cour du Québec, pour être ajoutée comme intervenante sur les demandes d'autorisation d'appel et sur les appels est accueillie. L'intervenante pourra signifier et déposer un mémoire d'au plus dix (10) pages et un recueil de sources, le cas échéant, dans les six (6) semaines suivant la signification des mémoires des appelants et aura le droit de présenter une plaidoirie orale d'au plus cinq (5) minutes lors de l'audition des appels. La demande de joindre à son mémoire certains éléments des dossiers du tribunal de première instance ou de la Cour d'appel est rejetée, sans préjudice au droit de l'intervenante de déposer une requête en vertu de la Règle 59(1)b) des *Règles de la Cour suprême du Canada*.

l'information indépendante (CN2I), Canadian Press Enterprises inc., Montreal Gazette, a division of Postmedia Network Inc., MediaQMI Inc., Groupe TVA Inc. and Lucie Rondeau, in her capacity as Chief Justice of the Court of Quebec

Intervenors

JUDGMENT

The applications for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-10-007758-228, 2022 QCCA 984, dated July 20, 2022, are granted.

The motion by Lucie Rondeau, in her capacity as Chief Justice of the Court of Quebec, to be added as an intervener on the applications for leave to appeal and on the appeals is granted. The intervener is permitted to serve and file a factum not to exceed ten (10) pages in length and book of authorities, if any, within six (6) weeks following the date of service of the appellants' factums, and is granted permission to present oral argument not exceeding five (5) minutes at the hearing of the appeals. The request to include in the intervener's factum certain elements from the records of the trial court or the Court of Appeal is dismissed, without prejudice to the intervener's right to file a motion under Rule 59(1)(b) of the *Rules of the Supreme Court of Canada*.

- 3 -

N° 40371

J.C.C.  
C.J.C.